## Wenig Spielraum für Kinderphysiotherapie

Zum Artikel über die Kinderphysiotherapie: Und da fragt man sich, wieso der Berufsverband der Physiothera-

peuten den Tarifvertrag kündigen musste ... Anhand dieser Situation sieht man, wie wenig Spielraum ein selbstständiger Kinderphysiotherapeut noch hat, wenn er eine sinnvolle Lösung sucht, um eine würdige Praxis auf die Beine stellen zu können. Die materiellen Unterschiede in der Ausübung der wichtigen Gesundheitsberufe sind zum Teil enorm. Da frage ich mich schon, ob ich jungen Menschen den Beruf des Physiotherapeuten noch empfehlen kann. In den therapeutischen Berufen können Ökonomen der Krankenversicherer rechnen. so lange sie wollen, aber sie sollten zuerst hinschauen und den zeitlichen Aufwand für sinnvolle Behandlungen miteinbeziehen. Kinderphysiotherapie lässt sich – wie auch andere physiotherapeutische Behandlungen – nicht mit ein paar Minuten Behandlungszeit rechtfertigen. Zeit ist Geld, ob es dann unter dem Strich noch reicht? Das sollte schon interessieren, auch die Ökonomen.

VIKTOR BIERI, PRAXIS FÜR PHYSIOTHERAPIE, OBERKIRCH